



## - Communiqué de presse -

N° 21-11

Vitry-sur-Seine, le 21 avril 2021

### La CNL du Val-de-Marne rend hommage à Roland Weyl

Notre ami de lutte Roland Weyl vient de nous quitter à l'âge de 102 ans.

Avocat depuis 1939 puis doyen du barreau de Paris depuis 2010, Roland Weyl fut avant tout un militant infatigable de la justice, de l'équité et de la protection des plus fragiles. Résistant, communiste d'âme et de conviction, il a été de tous les combats afin de défendre les peuples et les individus de toutes les répressions, allant de la décolonisation à la défense du peuple palestinien. Ce fut aussi un défenseur politique au service des militants et des journalistes politiques considérant que le pouvoir du peuple est un droit citoyen fondamental.

Partisan de justice et de paix, il a été un militant engagé du Secours Populaire et du Mouvement de la Paix, l'amenant à être résolu dans le respect de la Charte des Nations Unies qu'il voulait "sortir du placard". C'est en ce sens qu'il a été un ardent pourfendeur des expulsions locatives, accompagnant les combats et les actions de la Fédération CNL du Val-de-Marne. Il nous proposait, chaque année, le modèle d'arrêté anti-expulsion qui fut repris par de nombreuses communes du département.

Ce fut avant tout un homme de pensée, de combat intellectuel et de réflexion avec qui il était toujours délectable de discuter. Nous perdons une conviction profonde, lucide et courageuse que le monde pouvait avancer d'une autre manière, sans l'oppression de l'argent ou de la coercition sociale.

La Fédération CNL du Val-de-Marne rend hommage à Roland Weyl, tant à l'homme qu'à son parcours au service de la justice, et tient à apporter tout son soutien solidaire à sa famille dans cette épreuve douloureuse.

**Fédération C.N.L. du Val-de-Marne**

**Contact presse**

**CNL 94** 01 43 91 11 11 / [cnl.94@wanadoo.fr](mailto:cnl.94@wanadoo.fr) – #cnlvaldemarne

**Alain Gaulon, président**